## 1 Jahr Proteste gegen Hartz IV in Höxter

Seit einem Jahr setzt sich das Bündnis 3 – Ländereck für soziale Gerechtigkeit gegen Hatz IV und dessen Folgen für die Menschen unseres Landes ein.

Jeden Montag stehen wir auf dem Marktplatz in Höxter und informieren die Bürger was Hartz IV und Agenda 2010 bedeuten.

## Pressemitteilung/Einladung

## Liebe Mitstreiterinnen und Mitstreiter,

und alle mittelbar und unmittelbar von den Hartz IV- Gesetzen und der AGENDA 2010 Betroffenen, nach nunmehr einem Jahr Montags-Demos in Folge und mehreren anderen Aktionen, wollen wir uns nicht damit abfinden, dass Herr Schröder und Co. sich einfach davon verabschieden, die Verantwortung für dieses Land zu übernehmen, bzw. nach einer erneuten Wahl den Kurs der menschenverachtenden Politik der AGENDA 2010 fortzusetzen. Und auch mit Frau Merkel wird es nicht besser, sondern eher noch schlimmer.

Wir haben die politische Lage im Lande stets aufmerksam beobachtet, und den Menschen vor Ort begreiflich zu machen versucht, dass es nichts nützt, aus Protest einfach nicht zur Wahl zu gehen, oder aber was noch schlimmer wäre "Rechts" zu wählen.

Deswegen wollen wir gerade vor den Neuwahlen nochmals eine Menge Menschen mobilisieren, um für eine bessere und sozialere Politik auf die Straße zu gehen.

Wir, das Bündnis 3- Ländereck für soziale Gerechtigkeit, laden alle Bürger am 05.09.2005 um 17:30 Uhr am Marktbrunnen in Höxter ein.

Wir beteiligen uns an der Bundesweiten Aktion

"Hartz - Schluß"

Gleichzeitig geben wir einen Einblick auf unsere Arbeit seit einem Jahr

Bündnis 3-Ländereck für soziale Gerechtigkeit Pressesprecherin

Margit Marion Mädel: Tel.: 05271-959383